

Avant de repartir, Sa Majesté a voulu faire encore une emplette de médailles renfermées dans des écrins ; elle a apposé sa signature sur le registre d'honneur, exemple qui a été suivi par tous les personnages de sa suite ; puis elle a présenté sa main au prêtre qui l'avait accompagnée et l'a remercié dans les termes les plus gracieux et les plus bienveillants.

Apostolat de la Prière

Intention générale pour le mois de juin 1905

Approuvée et bénie par Pie X

Le mois du Sacré-Cœur

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, afin que le mois du Sacré-Cœur soit partout célébré avec ferveur.

Résolution apostolique : Prendre part aux exercices du mois du Sacré-Cœur.

AUX PRIÈRES

Sa Grandeur Mgr Alex. MacDonnell, évêque d'Alexandria, Ont., décédé à Montréal.

Sœur Marie-Rose de Lima, née Antoinette Bonneville, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

Mme Aristide Boucher, décédée à Sainte-Elisabeth de Joliette.
